

いわき市立桶売小学校「学校だより」

平成31年1月25日(金) 第39号 <教育目標>

☆進んで学ぶ子ども(知) ☆健康でたくましい子ども(体) ☆みんなで助け合う子ども(徳)

発行者 校長 本名 武



# 全校集会『5。6年学習発表』

みんなの前で、自分の学習したことや自分の考 え・思いを伝える全校集会「学習発表」。5年生は 社会科「自動車生産」について学習したことをク イズ形式にして出題したり、iPad と電子黒板を使



って様々な資料を提示したりしながら学んだことを発表していました。6年生は実験用ゴーグルをつ けるなど科捜研の雰囲気を醸しながら、水溶液の性質の実験を披露しました。下級生に食塩水、炭酸 水、石灰水をリトマス紙につけさせ、色の変化を見せてくれました。今回もとても楽しい発表でした。



(22 (火)に、あと2ヶ月ちょっとで6年生が生 徒となる桶売**中学校の授業**を参観させていただきまし た。昨年まで一緒の教室で学んでいたかつての級友・中 学1年は理科で炎色反応の実験を行っていました。ガス バーナーの火で線香花火のようになる鉄粉、エメラルド



のようにきれいな緑青色になる銅などの炎色反応の実験を6年生も体験させても らいました。中学2年の数学の授業や中学3年の英語の授業も見学させてもらい ました。部活動も含め、中学校生活に憧れと現実感がもてたように思いました。





1/24~30日は全国学校給食週間。本校では この給食週間を利用し、ふだん一緒に給食を食べる ことができない教職員を子どもたちが招き**会食する** 「ふれあい給食」を実施しています。1日目は調理



員さんを招いての会食。担当のおもてなし班の子どもたちが、楽しい会食にするために知恵を絞り、 ランチタイムの出し物を「食事のマナー&野菜クイズ」にしました。楽しく会食した後は、日頃の感 謝の気持ちを手紙に込めて調理員さんにお渡ししました。毎日おいしい給食をありがとうございます。



## 外部講師を招いての『服務倫理委』

1/21(月)川前駐在所の方を講師に迎え、教職員の不祥事根絶のため の第9回服務倫理委員会を開催しました。今回はこれからの本格的な凍結 や圧雪路での交通事故防止の研修です。通勤路ごと小野町班、いわき市班 に分かれ、凍結しやすい危険箇所等について情報を交換し「ヒヤリハット マップ」を作成。最後に川前駐在所の方から冬場の安全運転のポイントや

「冬道の運転は慣れても狎れるな」などのお話をいただき、交通事故防止の思いを新たにしました。



(新)右下のホームページアドレス、QRコードをご利用ください。

〈日々の桶売小の子どもたちの活動・活躍の様子などを写真とともに掲載しています。〉



リアルタイム線量測定システムの数値(校庭) 0. 093 µSV/h 1/25 9:20

(文部科学省HPの放射線モニタリング情報) http://radioactivity.nsr.go.jp/map/ja/

|桶売小学校 電話0246-84-2230 Fax0246-84-2240

在籍児童数 男6名 女3名 計9名

※ (新)桶売小HPアドレス https://iwaki.fcs.ed.jp/



※ (新) QRコード → ·